
FDP Neu-Isenburg

FDP-ORTSVERBAND BEGRÜsst OPTIMIERUNG DER BUSANBINDUNG DES GEWERBEGEBIETS SÜD.

15.11.2016



In einer jüngst herausgegebenen Pressemitteilung berichtete die Stadtverwaltung von einer Optimierung der Busanbindung des Industriegebiets Süd.

„Die Verbesserung dieser Busanbindung wurde auch vom FDP-Ortsverband – nichtzuletzt aufgrund von Hinweisen aus den im Gewerbegebiet ansässigen Firmen – unterstützt, da wir über die Arbeitsgruppe Mittelstand unseres Ortsverbandes einbesonderes Augenmerk auf die Interessen der Wirtschaft legen“, so FDP-Stadtrat Andreas Frache.

„Umso mehr freuen wir uns, dass diese Initiative von der Wirtschaftsförderung der Stadt Neu-Isenburg übernommen wurde und ein positives Ergebnis durch die Stadtwerke Neu-Isenburg GmbH als örtlicher Nahverkehrsträger erreicht werden konnte.“

Pressemitteilung der Stadt Neu-Isenburg zum Thema: [Im 10-Minuten-Takt ins Gewerbegebiet Süd](#)